

Pressemitteilung

WätaS gleicht Belastungen durch Straßenbau für Mitarbeiter aus

Das weiter wachsende Unternehmen WätaS Wärmetauscher Sachsen GmbH beschäftigt Mitarbeiter mit Wohnsitzen weit über das Einzugsgebiet von Olbernhau hinaus.

Durch die noch viele Monate andauernden Bauarbeiten am sogenannten „Zöblitzer Berg“ und die vorgegebene Umleitung entsteht fast eine Verdoppelung der Fahrkilometer zum Arbeitsort. Trotz steuerlicher Geltendmachung ergibt sich eine finanzielle Belastung für die Mitarbeiter, die durch die lange Bauzeit und hohe Treibstoffpreise schmerzt.

Für Härtefälle steht jetzt den betroffenen Beschäftigten kostenfrei ein neu angeschaffter WätaS-Kleinbus für den Shuttel-Verkehr zwischen den Firmenstandorten Pobershau und Olbernhau zur Verfügung.

Für alle Nutzer bringt die Personalbeauftragte, Frau Dorit Walther zum Ausdruck: „Stellvertretend für alle Mitarbeiter, welche diese Entlastung nutzen, möchte ich für die schnelle und wirkungsvolle Unterstützung unserer Geschäftsleitung danken. Gerade in der Zeit, wo die Auftragslage weiter stark ansteigend ist, trägt diese Maßnahme zusätzlich zur Motivation der Mitarbeiter bei.“